

**Exposition**  
**Identités de papier**

*Communauté, nationalité, individualité - des origines au numérique*

L'IFPO et l'Institut des sciences politiques de l'USJ ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition « Identités de papier » à Beyt Beyrouth le 10 mai à 18h.

Qu'est-ce qu'être libanais ? Loin des genèses historiques habituellement pratiquées, l'exposition « Identités de papier », organisée par l'IFPO à Beit Beirut (2<sup>e</sup> étage) du 11 au 31 mai, proposera une approche radicalement nouvelle des identités nationales. Car si la nation est le héros d'une histoire, c'est lors du recensement de la population que naît ce héros, et c'est de papiers d'identités qu'il s'habille. Passant des récits historiques aux procédures formelles, c'est donc à travers les couloirs de l'administration étatique que l'exposition nous conduira. Elle propose de repenser la logique identitaire et les formes d'identification des personnes, et de donner à voir une galerie exceptionnelle de papiers d'identité libanais datant de l'empire ottoman jusqu'à nos jours.

Nous vous remercions de bien vouloir diffuser l'information.

Contact : [g.devaulx@ifporient.org](mailto:g.devaulx@ifporient.org)  
71.386.310